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		Abstract

		English Abstract  Alarmed by the worsening health for middle-aged baby-boomers in the US, we conduct a cohort analysis of health deficits similar to Abeliansky and Strulik (2019) but focus on middle-aged individuals. As opposed to previous findings, we find that health among the middle-aged has stalled, and in some cases worsened, for the more recent birth cohorts. Our results are robust to different definitions of the health index. Our results are relevant for the ongoing discussion on how to achieve longer healthy working lives. They also have important implications in terms of expected future public and private costs of health care for middle-aged and older individuals.

German Abstract  Alarmiert durch den sich verschlechternden Gesundheitsstatus von Personen mittleren Alters aus geburtenstarken Jahrgängen in den Vereinigten Staaten, folgen wir Abeliansky and Strulik (2019) und analysieren Gesundheitsdefizite über Kohorten hinweg. Wir fokussieren uns dabei auf Individuen im Arbeitsalter und finden, dass sich die Gesundheit der jüngsten Kohorten nicht weiter verbessert und in manchen Fällen sogar verschlechtert. Dies steht im Kontrast zu früheren Forschungsergebnissen. Unsere Ergebnisse sind robust gegenüber verschiedenen Zusammensetzungen des Gesundheitsindex. Sie sind weiterhin relevant für die laufende Diskussion darüber, wie man ein längeres, gesundes Arbeitsleben erreichen kann und haben wichtige Implikationen für künftige öffentliche und private Kosten der Gesundheitsvorsorge von Individuen mittleren und älteren Alters. 
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